

**Motion de la commission des arts et de la culture: «Sauvons le Festival de la Bâtie».**

(refusée par le Conseil municipal lors de la  
séance du 16 janvier 2008, dans le rapport M-667 A)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- l'importance qu'a pour le milieu culturel genevois la tenue d'un festival d'envergure;
- l'attachement du public à cette manifestation,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à pérenniser un festival d'automne sous la dénomination de «Festival de la Bâtie» ou sous une autre dénomination.